

ABSTRAK

Pengaruh *Intellectual Capital*, Likuiditas, dan Kebijakan Dividen Terhadap Nilai Perusahaan dengan *Good Corporate Governance* Sebagai Variabel Moderasi (Studi Empiris pada Perusahaan Properti dan *Real estate* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Sebelum dan Selama masa Pandemi Covid-19)

Jihan Rafifah Wijaya¹⁾, Farhan Ady Pratama²⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Akuntansi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Akuntansi, Universitas Pembangunan Jaya

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengaruh *Intellectual Capital*, Likuiditas, dan Kebijakan Dividen Terhadap Nilai Perusahaan dengan *Good Corporate Governance* Sebagai Variabel Moderasi. Penelitian ini juga menghasilkan uji beda variabel pada sebelum dan saat pandemi Covid-19. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan sektor properti dan *real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2018-2022, dengan menggunakan 90 data observasi. Metode pengambilan sampel adalah teknik *purposive sampling* dengan pengolahan data menggunakan *software* Eviews 12. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Likuiditas dan Kebijakan Dividen berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Sedangkan *Intellectual Capital* tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Untuk hasil uji interaksi menunjukkan bahwa GCG dapat memoderasi pengaruh Likuiditas dan Kebijakan Dividen terhadap nilai perusahaan dan GCG tidak dapat memoderasi pengaruh *Intellectual Capital* terhadap nilai perusahaan. Sementara itu, hasil uji beda menunjukkan terjadinya perbedaan pada *Intellectual Capital* dan Kebijakan Dividen dan tidak ada perbedaan pada Nilai Perusahaan dan Likuiditas pada sebelum dan selama pandemi Covid-19. Penelitian ini membuktikan bahwa perusahaan telah berupaya untuk tetap bertahan pada kondisi perekonomian bisnis yang fluktuatif tidak dan sulit ditebak. Dengan variabel yang diteliti oleh penulis para pemangku kepentingan dan perusahaan dapat lebih mudah menentukan cara baru dalam menilai dan meningkatkan nilai perusahaan.

Kata Kunci: Nilai Perusahaan, *Intellectual Capital*, Likuiditas, Kebijakan Dividen, *Good Corporate Governance*, Covid-19.

Pustaka: 71

Tahun publikasi: 1976 – 2023